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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ
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例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988
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2010～2011年度

第2268回例会　2010. 8. 19　№７

・本日の出席率　72％
・前回確定出席率　62％

・阿部賢悟会長　楢山直樹ガバナー公式訪問例会に、
多くの会員の参加をいただきありがとうございま
した。本日の広報委員会のフォーラムよろしく。

佐藤幸一会員　 8 月13日、76歳の誕生日を元気で迎
えることができました。いつの間にか、クラブ最
高齢になってしまいました。これからも宜しくお
付き合い下さいますよう、お願い申し上げます。

・高橋義文会員　先日、誕生日祝いプレゼントをいた
だき、ありがとうございました。

・遠藤光則幹事　 8 月10日㈫のガバナー公式訪問移
動例会に、多くの方のご参加ありがとうございま
した。本日の広報委員会フォーラム期待してま
す。

・菅原文之会員　先日のガバナー公式訪問例会、大変
ご苦労様でした。本日の広報委員会フォーラム宜
しくお願い致します。

・伊藤俊郎会員　今日は、私の広報フォーラムです
が、所用のため佐々木一寛副委員長にお願いしま
したので、どうぞよろしくお願い致します。

・佐々木一寛会員　本日の広報委員会フォーラムを担
当します。よろしくお願い致します。

・鈴木彦太会員　広報委員会のフォーラムの盛会をお
祈りします。

・布施孝之会員　広報フォーラムに期待して。
・飯塚仁哉会員　弁舌爽やかな伊藤俊郎委員長の
フォーラムを期待してヨイショ！！

・阿部泰彦会員　佐々木一寛会員のピンチヒッタース
ピーカーに期待して。

・長沼盛雄会員　毎回楽しく出席させて頂いていま

す。これからも宜しく。
・佐々木崇会員　広報委員会のフォーラムに期待して。
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
佐藤靜市会員　佐々木源悦会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　佐々木功一会員　熊谷敏明会員
小泉洋会員　冨士原裕子会員　二階堂敏雄会員
武川毅会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
只野佳旦会員

・鈴木彦太会員　本日遅刻
　　　以上、ありがとうございます。

　真夏日が続いていましたが、今日は一段落しまし
て、少し気温が下がりいくらか過ごしやすく感じま
す。しかし、まだ25℃以上の夏日です。健康管理に
は充分に気をつけてお仕事に励んでいただきたいと思
います。又、お盆期間中は如何お過ごしになりました
でしょうか？帰省されたご家族と久し振りにお会いに
なったり、各地で行われた夏祭り、あるいは同級会に
出席される等、楽しい日々を送られたことと思います。
　先週、 8 月10日㈫は、若柳ＲＣの例会場「千鳥」
に於きまして、楢山直樹ガバナー公式訪問例会に、当
クラブから30名近い会員の出席を賜りました。誠に
ありがとうございます。例会に先立ちまして、楢山ガ
バナーと四クラブ会長、幹事懇談会が開催されまし
た。各クラブ会長より今年度のクラブ方針やクラブの
自慢等、各幹事より自分のクラブの現状を話し、和や
かなうちに終了しました。
　午後 6時からは、四クラブ合同の例会が開催され、
各クラブ会長の挨拶のあと、楢山直樹ガバナー自身の
職業である税理士の立場とロータリーを絡めた講評、
スピーチで有意義なお話を頂きました。その後、楢山
直樹ガバナーを囲んで楽しい懇親会が開催され、四ク
ラブの親睦が更に深められたことと思います。改めま
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して、佐沼クラブから全出席者の約半数に近い出席を
頂き、心より感謝申し上げます。
　さて、栗駒ＲＣが 8 月26日㈭に1 , 0 0 0回の節目の
記念例会を迎えるということです。これにつきまして
は、遠藤光則幹事よりお知らせがありますので、宜し
くご協力を賜りたいと存じます。
　 8月は、会員増強の特別月間となっております。阿
部泰彦委員長より推薦書がきております。本日、臨時
理事会を開催し、入会に向けて手続きを進めて参りま
すので、よろしくお願い致します。

・楢山直樹ガバナーより　公式訪問のお礼状が届く
・ガバナー事務所より　
　 1．2010～2011年度ＧＳＥ募集要項が届く
　 2．「ポール・ハリス」についての資料が届く
　 3．ロータリーカートの案内
・ＲＩより　2010～2011年度ＲＩカタログが届く
・佐藤俊雄ガバナー補佐より　合同例会のお礼並びに
201 2～20 1 3年度ＲＩ会長に田中作次氏（埼玉県
八潮ＲＣ）が指名されたというＦＡＸ連絡が届く。
・栗駒ＲＣ1,000回記念例会の案内
　日　時　 8月26日㈭　午後 6時30分～
　場　所　岩ヶ崎「文字屋」
　会　費　3,000円
　※メークアップに行きたいと思います。
・本日、臨時理事会を開催します。

・広報委員会（佐々木一寛副委員長）
　ロータリー広報活動の役割として
1．綱領を把握し広報における個々人の責務として、
プログラム活動を十分に精通し活動に入る。綱領
とかロータリーの諸々のことを熟知して皆さんに
広報する。広報する前に自分自身がロータリーと
いうものを十分に理解して活動に入る。

2．交友及び職業上の知己人を仲間づくりをし、意図
と業績を推進し奉仕活動を改良、拡大を図る。交
友関係、職業上での仲間づくり、こういったもの
をしながら推進し奉仕活動を拡大させていく。
我々自身も行動する。

3．クラブの責務として活動や実践等を幅広く知らせ
る事が目的である。これが広報委員会の最大の目
的であると考えております。我々のやっている活
動、行動を広く皆さんに知っていただくというこ
とが一番なのであろうと自分なりに理解しており
ます。

　今期は、どの様な活動をしているかということで、
実際に今活動していることがあります。〝はっとＦＭ〟
で登米市の企業紹介ということで、毎週木曜日、12
時2 5分から30分の間、 5 分間ですがロータリーの
メッセージを発信しております。（録音したものを聞く）
　このようにして、一年間広報活動を進めていきたい
と思っております。ここからは、数人の方に広報につ
いてお話をいただきたいと思います。
・遠藤光則前広報委員長
　広報には、対外的な面と対内的面があり、対外的に
ＰＲするためには、ロータリーを知ってもらうことが
必要です。前年度は、各委員会が色々な事業を起こす

中で、それを地域のマスコミ、行政等が取り入れて放
送や記事等にして広報してもらう。広報委員会がやら
なくても、それぞれの委員会の事業をやっている中
で、他のマスコミが聞きつけてそれを記事に出してく
れるというような活動をすれば、ロータリーのことを
対外的に広く知らせることが出来るのではないかとい
うことで、各委員会の方々に強くお願いしました。こ
ちらから売るのではなくて、相手が喜んで取材に来て
くれるような事業をすることが、ロータリーの姿勢で
はないかということで一年進めて参りました。
・阿部泰彦会員
　ロータリーの広報は、日頃の活動の中から沪過され
てニュースになるというように、自然な形で取材され
るのが一番ロータリーらしいのではないかと思います。
・布施孝之会員
　広報には、対内広報と対外広報がありますが、広報
委員会の場合は、いわゆる対外広報、地域社会に我々
ロータリーがやっていることを良く知ってもらうとい
うことの目的を持って活動をしている委員会だと思い
ます。広報のための広報活動ではなくて、日頃、我々
クラブとして、あるいは、クラブの一会員として活動
していること自体が地域社会に影響力のあるアピール
が出来るような活動であれば、新聞記者にもアピール
出来るし、記事として採用されるということで、我々
の日頃の活動あるいはロータリー一個人としての日頃
の姿が地域の人々に目に触れていただいて、それが広
報につながるのではないかと思っております。
・八谷郁夫会員
　ＲＩで広報をやっていることと、クラブでやること
と一致はしないと思います。ＲＩで一番力を入れてい
ることはポリオプラスです。これは、世界的な広報に
なるロータリーの最大の武器として扱っています。
ロータリーから社会的な要素として、ポリオを抜いた
らあまり残りません。もちろん、留学生等に対して活
動はやっておりますが、低開発国等のことを考えます
と一番大きな要素となっているのではないかと思いま
す。広報の目的を何にするかによって、広報の仕方は
ずいぶん変わってくると思います。
　ロータリーの目的は何かと言うことです。ロータ
リーの目的は、そのロータリークラブに所属する人達
の事業が成功して、その個人もまた成功、発展するこ
とであると思います。奉仕は、ロータリーの目的を達
成するための手段ではないかと考えております。綱領
の第１項に、有益な職業の基礎として書かれており、
それが基本なのです。ということは、広報も自分達の
職業にとって良い方向に向うこと、それが目的なので
す。あくまでも、そこに所属している人達のためにな
る又、事業のためになるということが大切ではないか
と思います。今年度から、ＦＭ放送で企業紹介が始ま
りました。私も大変良いことだと思っています。一人
一人が自分達自身がクラブに所属している意味あいと
いうものを考えてやるべきだと。又、その目的を達成
するために頑張るべきではないか。そして、その中で
活動していく一つ一つの奉仕活動自身がその目的を達
成するための手段としてやっていけてるのだというこ
とを考えるべきである。それを学んでゆくのが例会に
出席することであります。自分自身を広報するという
ことを考えていくことが良いのではないかと。

（以下省略）

幹事報告 遠藤光則幹事

フォーラム


